

Noticia

DOWN LEÓN ha inaugurado su sala de estimulación multisensorial

La nueva sala de DOWN LEÓN-AMIDOWN, que comienza su andadura gracias a la colaboración de Obra Social Caja España, se inauguró con la participación de numerosas personalidades.



Este tipo de salas tienen la finalidad de estimular los sentidos de los niños con síndrome de Down a partir de juegos y actividades que mezclan colores intensos, diferentes tipos de sonidos o las texturas más variopintas.

Pero hay que tener en cuenta que intervenir en atención temprana no es solamente estimular al niño; es, sobre todo, favorecer la creación de contextos adecuados donde él pueda interactuar en condiciones óptimas.

Salas como la que ahora se inaugura en León vienen a cubrir ese aspecto esencial de potenciación de los sentidos del niño con síndrome de Down, tan importante durante la primera etapa.

Pero es necesario recordar también que, durante sus primeros meses de su vida, resulta igual de imprescindible cuidar del ajuste de la familia a la nueva situación, a la vez que estimular la relación entre padres e hijos.

Enlaces de otras salas de estimulación multisensorial en el portal de Youtube:

[Ejemplo 1](#)

[Ejemplo 2](#)

